

# 叙勲旭日双光章 受賞感謝の集い 森田 紀氏

開催日：令和 5 年 10 月 21 日（土曜日）11：00～14：00

主催：森田 紀氏（全国和菓子協会常任理事 県和菓子協会・会長）

会場：沼津リバーサイドホテル 4 階 司会：富士彦さん（吉本興業）

令和 5 年度春の叙勲等が、令和 5 年 4 月 29 日付で発令され、木瀬川在住の森田 紀氏が令和 5 年度春の叙勲において**旭日双光章『食品加工業振興功労』**を受賞しました。**双光章**は全国で 456 人。（女性の受章者 34 人）



招待された国会議員・県議員・市長・関係者など多数出席して盛大に行われました。

森田氏は、挨拶の中で、今年創立 90 周年を迎えた光来堂の歴史にふれ、初代である両親は明治 45 年生まれ。33 歳で徴兵により満州に出兵し終戦で極寒のシベリヤに抑留され、厳しい環境のなか父はわずかな材料を集めて、菓子もどきの菓子を作って戦友に配ったそうです。



2 代目である森田 紀氏は昭和 34 年、家業を継ぐために同業者の所に修行に出て、そこで菓子作りの【イロハ】から心得までみっちり仕込まれて、家業を継いで和菓子職人になり業界に約 65 年携わっています。

森田ご夫妻

「自分にしか作れない菓子作れ」という師匠の言葉を胸に、食べた人の笑顔を想像しながら和菓子作りに励んでいます。

また、三代目の森田 晃氏も父親の背を見ながら和菓子職人となり、三代にわたり和菓子を作り続けています。



会場風景



(歌手) 八木春子 (和太鼓 智明)



森田紀氏と太鼓演奏